

La migración de los caballos salvajes (title)

Hace 58 millones de años (for timeline marker and information box)

Los caballos aparecieron por primera vez en Norteamérica central.

Hace 20 millones de años (for timeline marker and information box)

Las praderas florecieron en Norteamérica central. Por eso los caballos también crecieron.

Hace 10 millones de años (for timeline marker and information box)

Los caballos empezaron a migrar a través del estrecho de Bering y la población comenzó a disminuir en la región norteamericana.

Hace 10,000 años (for timeline marker)

Hace 10 mil años (information box)

Los caballos desaparecieron de Norteamérica.

El siglo 1500 (for timeline marker)

En el siglo 1500 (for information box)

Los caballos se volvieron a introducir a Norteamérica por los españoles.